

La campagne de subversion que mènent les États-Unis contre Cuba est dénoncée en Bolivie



La Paz, 17 avril, (PL)- L'Ambassadeur de Cuba en Bolivie, Rolando Gómez, a relevé à La Paz que la politique extérieure des États-Unis est fondée sur l'hostilité, sur la terreur et sur la subversion et qu'elle a pour but de détruire le processus révolutionnaire entamé en 1959.

Dans une interview qu'il a accordée à la chaîne « Bolivia TV », l'Ambassadeur de notre pays a rappelé que l'invasion de la Baie des Cochons en avril 1961a été un plan pour détruire le processus de changements en marche a Cuba.

Il a mis l'accent sur le fait qu'un nombre de sbires de la dictature renversée de Batista ont participé à l'invasion avec le financement, l'entraînement et l'équipement fourni par la CIA.

Il a ajouté que l'objectif des envahisseurs était d'occuper une portion du territoire cubain et de faire croire au monde que Cuba était le théâtre d'une guerre civile pour obtenir ainsi une intervention militaire des États-Unis.

L'Ambassadeur de Cuba en Bolivie a également rappelé que l'invasion a commencé à l'aube du 17 avril et qu'elle avait été précédée de raids effectués par des avions B-26 contre les aéroports de Ciudad

Libertad, de San Antonio de los Baños et de Santiago de Cuba.

« Notre peuple -a-relevé Rolando Gómez- s'est mobilisé à l'appel du leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et il a vaincu les mercenaires avec un grand héroïsme en moins de 72 heures.

Il a signalé que dans le cadre de sa politique hostile, Washington a imposé un blocus économique, financier et commercial qui a causé jusqu'à présent de grosses pertes au pays et des affectations à d'importants secteurs comme le tourisme.

Le diplomate cubain a précisé qu'une preuve de l'hostilité de Washington a été mise au grand jour récemment par l'agence de presse étasunienne AP qui a révélé la création, par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International, d'un twitter cubain appelé « Zunzuneo » ayant pour but de déstabiliser le gouvernement cubain.

Rolando Gómez a relevé que les ennemis de la Révolution Cubaine tentaient de cette façon d'arriver à des milliers de personnes avec leurs messages fondés sur des mensonges et sur de fausses idées pour déstabiliser notre pays.

Ici à La Havane, René González, l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis, qui a déjà purgé la totalité de sa peine et se trouve à Cuba s'est référé au twitter cubain Zunzuneo. Il a indiqué :

«Une telle opération, si sophistiquée soit-elle ne m'étonne pas. Je ne suis pas étonné de voir comment les ennemis de Cuba n'abandonnent pas leur perversité. Ils continuent à réaliser les mêmes opérations comme aux temps où ils assassinaient des personnes ici ou ils brûlaient une crèche-école maternelle. Il faut réfléchir à la capacité que peut avoir une opération de ce type pour détruire une société. En un moment ils peuvent rassembler 200 ou 300 personnes grâce à la capacité qu'ils ont de véhiculer toute une série de messages qui peuvent semer la confusion et retourner des groupes de personnes contre d'autres groupes de personnes, et créer une situation irréaliste. Il faut réfléchir à la capacité destructrice d'une telle opération. Il faut penser à leurs interventions dans d'autres pays. Ils créent dans le monde une image de guerre civile pour justifier une intervention militaire.

Ce sont des schémas pervers et le capital a cette capacité de s'introduire à travers n'importe quelle brèche présente dans une société pour provoquer après sa destruction ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20739-la-campagne-de-subversion-que-mement-les-etats-unis-contre-cuba-est-denoncee-en-bolivie>



Radio Habana Cuba